

Vos questions / nos réponses

aide

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/05/2012 11:19

« Bonjour, aujourd'hui j'ai constater qu'un ami avait un problème avec la drogue. Au début je pensais qu'il fumait que en soirée mais je me suis vite rendu compte que c'était plus que ça. Il en a besoin le soir sinon il ne dort pas, même pendant la journée il en a besoin. J'ai également appris et pu constater par moi-même qu'il dealait. J'ai un cousin qui a eu de gros problème avec la drogue et je voudrais faire prendre conscience à mon ami les risques qu'il peut y avoir, car moi ça me rend malade , j'ai l'impression que personne n'essaye de l'aider, au contraire ils l'incitent ,je voudrais pouvoir faire quelque chose pour lui avant qu'il mette en l'air ça vie. Comment puis-je m'y prendre ? »

Mise en ligne le 22/05/2012

Bonjour,

Veuillez nous excuser pour le délai de réponse. Nous venons de répondre à votre question du 16 mai.

Cordialement.
